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 それでは、届け出順に発言を許します。１３番、小宮教義君。 

○議員（１３番 小宮 教義君）  おはようございます。市民の声を生かす、市民の市政をモッ

トーに頑張っております、１３番議員の小宮教義でございます。前回の議会のときにも私が１番

でございました。今回も一般質問トップということでございます。よろしくお願いをいたします。 

 きのう、市長の行政報告がございました。その中で、今期をもって辞すというお話がございま

した。今回、一般質問の通知をさせていただいております。３点でございます。 

 まず第１点は、市長の進退問題について。これは、新聞などで報道されておられた件がどうか

という件ですね。それと２点目は、対馬市の博物館の建設について。この問題については、運営

方法なども含めたほかのものもまだ決まってない状態、さらに市民のコンセプトもとられてない

状態、時期尚早じゃないかという点が２点ですね。そして第３点目は、ふるさと納税について。

市長は、前回の議会のときに、検討をしてみたいという御答弁をいただきました。返礼品につい

てどうかというふうな。この３点が事前に通告をしておりました内容でございますが、辞めると

いう人に対して愚劣なる質問は必要ないと。よって、取り消しをさせていただきます。 

 ○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○ 

 以上で私の一般質問を終わります。以上です。 

○議長（堀江 政武君）  これで、小宮議員の質問は終わりました。 

癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡 

○議長（堀江 政武君）  暫時休憩します。１０時１５分より再開します。 

午前10時04分休憩 

癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡癡 

午前10時16分再開 

○議長（堀江 政武君）  再開します。 

 ３番、入江有紀君。 

○議員（３番 入江 有紀君）  入江有紀と申します。よろしくお願いいたします。 

 一般質問に入ります前に、市長の服装についてお聞きしたいんですが、きょう、県議会のほう

から電話がありまして、あの市長の格好は何であんな格好してるのかということなんですけど、

みんな部長さん方は背広着てあるんですが、議会に作業服で出てこられるんでしょうか。どうい

うことなんでしょうか、それ。びっくりしました。きのうだけかと思うたら、きょうもまたその

格好で来たから。一応聞いてくれということですので、どうしてそんな格好で出てきたか。失礼

やと思いますよ、議会に対して。 


